



みんなでみんなの命を守る練習!!

校長 木下 幹 司

9月2日の地震避難訓練は、WBGT値が非常に高くなったため、熱中症を避けるため、教室内での1次避難のみとし、運動場への避難を取りやめました。訓練講評で、私は次のように子どもたちに話しました。

“地震はいつ、どこで起こるかわかりません。お家の人と離ればなれになってしまうかもしれません。ではそんなとき、どうすればよいのでしょうか。まず、頭を守ります。揺れが収まったら、“お・は・し・も”を守って運動場へ避難します。このとき“お・は・し・も”を守らない人がいると、先生の指示が聞こえなくなり、多くの人の命が、危険にさらされてしまいます。「おさない」「走らない」「しゃべらない」「戻らない」をみんなで守ることが、お互いの命を守ることになるのです。

次に、いつも『先生の話をしっかり聞く』『落ち着いて行動する』習慣をつけましょう。授業中や放送のチャイムがなったときなど、気持ちを切り替え、おしゃべりをやめてしっかり聞くようにしましょう。

校内では、廊下を静かに歩くなど落ち着いた生活を心がけましょう。

学校のけがの多くは、慌てていてぶつかったとかつまずいたというものです。校内だけでなく、登下校時や下校後も、落ち着いた生活を心がけられるとよいですね。無くなってもよい命など、1つもあります。まして、自分のせいで誰かの命を奪ってしまえば、後悔してもしきれません。「みんなでみんなの命を守る」、避難訓練の意味や理由をよく考え、自分のこととして、教室でみんなと、家でおうちのひと話し合っ、どうしたらよいのか、考えを深めましょう。”

地域・保護者の皆様、今後とも神田小をよろしく願います。



正門前がとってもきれいになりました!!



9/20(日) 北尾自治会有志の方々が、正門前の雑木をきれいに伐採してくださいました。9/23(水)登校してきた児童は口々に、「わあ、田んぼが見渡せるようになったね!!」「正門前が明るくなったね」「風通しがよくなったね」と喜んでいました。北尾自治会有志の皆さん、ありがとうございます。感謝の念に堪えません。

9/8 修学旅行説明会を実施しました。(6年) ~深めよう!!学びと絆~



9/8(火) 6年保護者の皆様にお越しいただき、修学旅行説明会を実施しました。3密を避け、暑さをしのぐために、児童と保護者それぞれ時間を分けて各教室で実施しました。校長挨拶と概要説明の後、旅行社から、バス会社や宿泊施設・見学場所の感染防止策をライブ配信で説明しました。旅行前後2週間の健康観察(同居家族も含む)や同意書の提出等が必須になりますが、みんなで感染防止に努め、深く学び、互いの絆を強めて、無事に帰着できることを祈っています。ご理解ご協力ください。



校長室からライブ配信

神田小学校あれこれ…



童心に戻ってブランコをこぐ、元児童(保護者)の皆さん

シーソーで仲良く学習する、子どもたち

児童会企画神田小学校クイズ

今、神田小学校では、新しくなったブランコやシーソーが大人気です。校舎に向かってこぐブランコは、青空に飛び出していきそうな気持ちにさせられます。ぜひ新しくなったブランコを体験してみてください。シーソーでは、友達と話をしながら、ギッタンバッコンと楽しんでます。正しい遊び方を身につけ、けがに気をつけて仲よく遊みましょう。給食の時間には児童会役員の皆さんが、神田小学校やコロナにまつわるクイズを行い、全校児童を喜ばせています。

神ちゃん日記



「マスクって効果あるの?」とある児童が話しかけてきました。ウイルスは大変小さく、マスクの隙間を通り抜けるからというのです。では、マスクに効果はないのでしょうか? マスクは、唾液などの飛沫の拡散を防ぐので、飛沫に含まれるウイルスを広げにくくする上で効果的です。ワクチンが完成されていない現在、私たち自身の抵抗力を高め、手洗い・マスクを励行し、適切な距離を保ち、人が多く集まる場所に近づかないことが、最も有効な予防法です。結論、やはりマスクはしましょ。

本校ホームページは、令和元年9月1日より、<http://www.obu-c.ed.jp/kanda-e/>で運用しています。学校便りのカラー版はそちらでご覧ください。